

*Acuerdo de 29 de Marzo, admitiendo una renuncia*

El Gobierno:

Estimando justas las causas por que renuncia de la Gobernación de policía de Nueva Segovia el señor Capitán don Pedro Navas,

Acuerda:

1º Admítase la renuncia, dándosele las gracias al señor Navas por sus servicios.

2º Nómbrase Gobernador de policía del departamento de Nueva Segovia, con el sueldo de ley, al señor Capitán don Joaquín Irías.

Comuníquese—Managua, Marzo 29 de 1876—Chamorro — El Ministro de Relaciones Exteriores encargado de la Cartera de Policía—Ayón.

---